

Diciembre

Gracia



Adoración



1

Salmo 40: 3 Cuando el ángel le dijo a María que iba a nacer Jesús, ella entonó un hermoso canto de alabanza. Elige tu canto preferido de alabanza y adapta la letra para contarle a Dios cuán feliz estás hoy.

2

1 Corintios 12: 4 al 6 María y José adoraron a Dios al estar dispuestos a realizar una tarea muy especial: ser los padres de Jesús. Pide a Dios que te muestre para qué tarea especial fuiste creado.

3

Salmo 91: 11 En la historia del nacimiento de Jesús se mencionan ángeles varias veces. ¿Puedes encontrar todas las veces que son mencionados? Agradece a Dios por tu ángel guardián, y también dile a tus ángeles cuán especiales son para ti.

4

Mateo 2: 1 y 2 Los sabios de Oriente adoraron a Dios al seguir su estrella hasta Belén. Pide a Jesús que te ayude a seguirlo cuidadosamente hoy.

5

Mateo 2: 11 Los sabios de Oriente adoraron a Jesús al darle los mejores regalos que tenían. ¿Cuáles son las mejores cosas que puedes darle hoy a Jesús para adorarlo?

6

Apocalipsis 22: 20 Ana y Simeón eran personas mayores que trabajaban en el Templo. Llevaban mucho tiempo orando para que viniera Jesús. ¡Alaba a Dios porque Jesús vendrá otra vez muy pronto!

7

2 Corintios 9: 15 Encuentra un pesebre en miniatura o un dibujo de personas adorando al niño Jesús. Imagina que eres uno de los personajes de la historia, y piensa en cuánto cambiaría el resto de tu vida el hecho de adorar al niño Jesús como el Mesías. Alaba a Dios por la diferencia que marca Jesús en tu vida.

8

Jeremías 7: 23 María y José no eran perfectos, pero estaban dispuestos a confiar en Dios y obedecerlo aun cuando resultaba muy difícil hacerlo. Pide a Dios que te ayude a obedecerlo aun cuando resulte difícil.

9

Lucas 2: 8 al 14 Los ángeles dijeron a los pastores que no tuvieran miedo porque Dios quería darles el regalo de la paz. Pide a Dios que te dé paz acerca de algo que te preocupa hoy.

10

Filipenses 4: 12 Algunos pueden preocuparse porque no tienen suficiente dinero para comprar regalos para sus hijos. Ora para que los hijos estén contentos con lo que sea que los padres puedan comprar.

11

Jeremías 29: 11 Los ángeles dijeron a los pastores que Dios amaba a todo el mundo y quería lo mejor para todos. Agradece a Dios porque solo quiere lo mejor para tí y para tu familia.

12

Lucas 18: 18 al 23 Los sabios de Oriente eran muy ricos. No siempre a los ricos les resulta fácil creer en Dios. Ora para que alguna persona rica que conoces, o de la cual has oído, llegue a amar a Jesús.

13

Marcos 16: 15 La historia del nacimiento de Jesús nos recuerda que vino para todos. Ora por los misioneros que están contando las buenas nuevas de Jesús a las personas que nunca han oído de él.

14

Juan 8: 12 Jesús es la luz del mundo. Escribe una lista o haz una colección de las distintas luces de tu casa. Habla acerca de cómo cada luz puede ayudarte a entender lo que significa ser la luz del mundo. Pide a Dios que te ayude a ser una luz de Jesús donde sea que te encuentres.

Jesús: el mejor regalo de Dios



Servicio

15

Lucas 1: 39 al 45 Elisabet, la prima de María, también iba a tener un bebé especial, así podían animarse mutuamente. Ora por tus parientes cristianos y encuentren alguna manera de animarse mutuamente.

16

Mateo 1: 23 Jesús también fue llamado Emanuel, que significa «Dios con nosotros». Alaba a Dios porque Jesús nos entiende, ya que vivió en esta tierra al igual que nosotros.

17

Deuteronomio 15: 7 y 11 José y María eran pobres. Ora por alguna familia conocida que no tiene mucho dinero. ¿Qué podrías compartir con ellos para facilitarles la vida?

18

Juan 3: 16 Los sabios de Oriente estudiaron las profecías judías y las creyeron, aunque eran de una religión diferente. Ora por las personas de otras religiones que están descubriendo a Jesús.

19

Mateo 6: 9 y 10 Herodes era un rey egoísta y cruel que no estaba dispuesto a obedecer a Dios. Ora para que las autoridades de tu país tomen las decisiones que Dios quiere que tomen.

20

Mateo 2: 13 y 14 María, José y Jesús tuvieron que ir a vivir un tiempo a Egipto para que Jesús estuviera a salvo. Ora por todas las personas que viven en países extranjeros por su propia seguridad.

21

Hebreos 13: 2 No había espacio libre para que Jesús naciera en la posada. ¿Cómo puedes darle la bienvenida a una visita o un nuevo miembro de tu iglesia? Pide a tus padres que inviten a una persona nueva a tu hogar y ora para que Dios te ayude a hacerla sentir cómoda y amada.

22

Filipenses 2: 14 María obedeció el pedido de Dios alegremente y al instante. Pide a Dios que te ayude a obedecer a tus padres alegremente y al instante hoy.

23

Lucas 2: 6 y 7 Jesús nació en un pesebre porque sus padres estaban lejos de su hogar. Ora por las familias que no tienen hogares en tu comunidad. Quizá podrías comprar un regalo para algún niño sin hogar.

24

Apocalipsis 2: 19 Ora por las personas que trabajarán durante la Navidad para cuidar a los que están enfermos, los que se sienten solos o no tienen hogar. Ora para que Dios los bendiga por ser tan generosos.

25

Mateo 6: 3 Jesús fue el regalo de amor de Dios al mundo! Pregúntale a Dios cómo puedes ser un regalo de amor para las personas que te conocen. Ora con tu familia para hacerle una sorpresa de amor la semana que viene a alguien que se siente solo o que es pobre.

26

Salmo 97: 11 y 12 Dios envió a Jesús como un regalo especial para alegrarnos. Pregúntale a Dios qué puedes hacer para alegrar a los demás hoy.

27

Exodo 20: 12 José y María se esforzaron mucho para cuidar a Jesús y mantenerlo a salvo. Agradece a Dios por las personas que te cuidaron cuando eras bebé. Haz algo para cuidarlos a ellos.

28

Hechos 1: 8 Los ángeles sirvieron a Dios al contar a los pastores que Dios los amaba y que había enviado a Jesús para salvarlos. Ora por todos los que están sirviendo a Dios por medio de la testificación.

29

1 Corintios 10: 31 En este momento del año muchas personas encuentran distintas maneras de celebrar el nacimiento de Jesús. Pide a Dios que ayude a tu familia a encontrar una nueva manera de celebrar su Regalo especial este año.

30

Isaías 9: 6 Pide a tus padres que te cuenten nuevamente la historia de tu nacimiento y cómo eligieron tu nombre. Agradece a Dios por el regalo especial de tu vida.

31

Salmo 103: 2 Es el fin de otro año. Agradece a Dios por todas las cosas buenas que ha hecho por ti y tu familia. Anótalas para que nunca olvides la bondad de Dios para contigo.

Extras

Para orar mejor



Tarjetas de Cristo

En esta época el año se envían muchas postales. Diseña una tarjeta sencilla con tu familia. Inventen un diseño que hable acerca del regalo especial de Jesús y las buenas nuevas de gozo y paz que él nos trae. Podrían hacer una tarjeta con un regalo en el frente que tenga una etiqueta que diga «¡El mejor regalo!» y luego escribir «¡Jesús!» en el lado izquierdo del interior de la tarjeta. O diseñen la tarjeta con una vela porque él es la Luz del mundo, o una estrella, un ángel, una paloma, etcétera. Preparen las tarjetas juntos como familia y oren por las personas que las recibirán.

Pesebre

Prepara tu propio cuadro del nacimiento de Jesús con imágenes recortadas de tarjetas de Navidad viejas, o imprime imágenes de Internet. O pídele a un adulto que te ayude a preparar la escena del establo con una caja colocada de costado. Mientras recortas los distintos personajes piensa en cómo adoraron a Jesús y adóralo al trabajar.

Lo que pienso y lo que siento



Luz de estrella

Recorta estrellas de cartón blanco o amarillo. Perfora un agujerito en una de las puntas de cada estrella para poder colgarlas. Escribe promesas bíblicas en cada estrella y cuélgalas del cielo raso de tu dormitorio. Si las haces lo suficientemente grandes, puedes leerlas cuando estás acostado y memorizártelas.

Pedir en oración

Oraciones contestadas



©

Ora

Aprovecha todas las oportunidades para orar de corazón y dejarle saber a Dios lo que sucede en tu interior.

